

## ～「ありがとうの7日間運動」に取り組んでいます～

本校では、いじめ防止の取組の一つとして、年間を通して毎月3日から9日を「ありがとうの7日間運動」とし、「ありがとう（サンキュー）」という感謝の言葉でお互いを認め合い、自己有用感を育む活動を行っています。また、道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育てていくことを目的に道徳的内容を取り入れた学習も行っています。

この期間中は、児童生徒会が中心になって行う登下校時の「挨拶運動」や友達にありがとうのメッセージを送り、木の実として掲示する「ありがとうの木」の作成など、各部門及び各学部が状況に応じて計画を立てながら取り組んでいます。

### <小学部 登下校時の挨拶運動>



### <高等部 登下校時の挨拶運動>



## <小学部 中学部 「ありがとうの木」 >



友達の良いところや頑張っているところ、感謝したいことをカードに書いて渡したり、ありがとうございますの木の実として貼ったりしています。



友達にありがとうございますのメッセージカードを渡したらありがとうございますの木にシールを貼り、木の実を増やしていくようにしています。